

どっとこむ!

GoSports

Kyotango City Sports Association



Vol. 53
2025.1



一般社団法人 京丹後市スポーツ協会

新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

本協会の活動に対し格段のご支援ご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

昨年を振り返ってみると、1月1日に発生した能登半島地震。9月に発生した台風10号をはじめ日本中を襲った自然災害により多くの死傷者が出てだけでなく、家屋の倒壊、生活インフラ等の壊滅的打撃により多くの被災者がいました。復興道半ば、心よりお見舞い申し上げます。

一方、パリオリンピックで網野町出身 高谷大地選手がレスリング競技で銀メダルを獲得してくれました。勝ち負けに係らず相手選手に対する彼の真摯な態度は、テレビ放送を見た人々に感動を与えてくれました。

私たち（一社）京丹後市スポーツ協会は、急速に進む少子高齢化、コロナ禍でのスポーツ離れが懸念されるなか、スポーツを通して地域の活性化、活力ある京丹後市を目指し、競技スポーツだけでなく青少年スポーツ・障害者スポーツの振興に積極的に関わっていく所存です。

皆様にとって、本年が幸多い年となることを御祈念申し上げ御挨拶とさせていただきます。

令和7年1月

一般社団法人 京丹後市スポーツ協会

会長 中村 基彦

要望書提出

12月16日（月）中村基彦会長、谷口雅昭副会長、谷口正郎副会長、小谷順一副本会長で、京丹後市長、京丹後市教育委員会教育長を訪問し、武道館を含む総合社会体育館の建設、市社会体育施設の修繕等について要望書を提出いたしました。



パリ五輪レスリングフリースタイル74kg級銀メダリスト 高谷大地選手へ特別栄誉賞

10月12日（土）アミティ丹後で行われた、網野町レスリング後援会（丹心）主催の結果報告会で当協会より特別栄誉賞を授与いたしました。



高谷選手・井上前監督
講演会
開催予定
令和7年
3/15土
アミティ
丹後